



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PSOE votó en contra de la transferencia de Cercanías a la Generalitat

Gandía: “Una de dos, o el subdelegado no se entera o subestima a los vinarocenses”

Vinaròs, 2 de noviembre de 2008

El presidente local de Nuevas Generaciones y concejal vinarocense, Luis Gandía, ha respondido con contundencia a las declaraciones que el Subdelegado del Gobierno, Antonio Lorenzo, realizó el pasado miércoles en Vinaròs cuando afirmó que “para incrementar el número de trenes de cercanías entre la capital de la Plana y la del Maestrat, la Generalitat debía remitirse a Renfe y llegar a un acuerdo de financiación.”

Para el concejal popular “el Subdelegado del Gobierno demuestra una vez más que el cargo le viene grande, que no sabe de lo que habla o que piensa que los vinarocenses somos idiotas y nos creemos lo primero que dicen”. Las manifestaciones del Subdelegado han sido recibidas por Nuevas Generaciones de Vinaròs como “un ataque a la inteligencia de los ciudadanos del Baix Maestrat. Lorenzo debería informarse mejor antes de hablar y no decir la primera ocurrencia que se le pase por la cabeza”

Desde Nuevas Generaciones de Vinaròs aclaran que “el Consell no puede llegar a ningún acuerdo de financiación para tener más trenes Regionales porque esos acuerdos no los tiene ninguna Comunidad Autónoma puesto que la competencia del transporte ferroviario es única y exclusiva del gobierno central, solamente depende de Zapatero que la comarca del Baix Maestrat tenga o no más trenes de Cercanías o Regionales.”

Gandía se muestra convencido que “si los Cercanías fuesen una competencia de la Generalitat Valenciana, Vinaròs ya tendría un servicio de Cercanías digno porque el gobierno autonómico ya ha manifestado su voluntad de mejorar la línea Castellón–Vinaròs.”

Tras las palabras del Subdelegado el presidente de Nuevas Generaciones señalaba que “Lorenzo no se entera de la película. En las Cortes Valencianas el PSOE votó en contra de la transferencia de Cercanías a la Generalitat. Es el PSOE valenciano el que se ha convertido en cómplice del gobierno central en la vergonzosa situación que padecemos los vinarocenses”

Gandía recordaba al Subdelegado que “lo que tiene que hacer es responder a las cartas que le ha enviado Nuevas Generaciones reclamando más trenes de Cercanías, tiene que ponerse a trabajar en serio y defender los intereses de la provincia y no del PSOE y de Zapatero”

Para finalizar el presidente de Nuevas Generaciones recalca que “no permitiremos ni una mentira más del Subdelegado. Si no se entera que nos llame y nosotros le informaremos que hoy por hoy la competencia de Cercanías y Regionales la tiene Zapatero y que para desgracia de los valencianos no la transfiere al gobierno de Francesc Camps, pero mientras tanto que no mienta porque la pelota está en el tejado del gobierno central que es el único responsable”